

Diputada Carla Morales y alcalde de Marchigüe buscan promover programas e iniciativas para mejorar la calidad de vida de las mujeres

Las autoridades se reunieron con las ministras de la Mujer y Desarrollo Social para plantear las necesidades de las mujeres en la comuna, que se caracteriza por su ruralidad.

En una reciente reunión la diputada Carla Morales y el alcalde Sebastián Flores Labarca, solicitaron a la ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana, la implementación de diversos programas en la comuna para promover la inclusión de las mujeres en el mercado laboral y mejorar su calidad de vida en áreas que son esenciales.

Particularmente, se abordó la importancia de implementar el programa Mujeres Jefas de Hogar en Marchigüe, para promover el desarrollo social y económico de la comunidad. También se hizo hincapié en la necesidad de extender la oferta programática de atención a víctimas de violencia a zonas rurales, donde las mujeres también enfrentan situaciones de violencia. Finalmente, se pidió incorporar el Programa 4 a 7, que brinda cuidado a niños y niñas mientras sus madres trabajan o se capacitan.

Tras la cita, la diputada Carla Morales comentó que “es fundamental reconocer las necesidades específicas que enfrentan las mujeres en zonas rurales y trabajar en soluciones concretas para abordarlas. La implementación de programas como Mujeres Jefas de Hogar, atención a víctimas de violencia y el Programa 4 a 7, son fundamentales para promover la inclusión y el desarrollo social y económico de la comunidad. Es importante seguir apoyando y fomentando estas iniciativas que buscan mejorar de forma directa la calidad de vida de las mujeres”.

En tanto, el alcalde sostuvo que “estamos muy contentos que la municipalidad de Marchigüe se haya podido acercar a discutir sobre la posibilidad de adquirir alguna oferta programática en nuestra comuna respecto al desarrollo de las mujeres rurales y brindar más oportunidades



para ellas”.

Por su lado, la ministra Orellana precisó que “hemos recibido una solicitud que esperamos se pueda formalizar respecto a la presencia del Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género y de los programas de igualdad en la comuna. Esperamos poder trabajar a lo largo del año en lograr ese objetivo”.

Reunión ministra Desarrollo Social

Las autoridades también fueron recibidas por la ministra de Desarrollo Social, Javiera Toro, a quien le plantearon la existencia de un número significativo de personas cuidadoras en la comuna, con posibles impactos socioemocionales, por lo que propusieron la implementación de centros comunitarios de cuidado para brindar apoyo a estas personas y explorar la implementación del programa REDLAC en

la zona.

“Hemos podido discutir y plantear algunas de las necesidades de nuestra comuna respecto a las ayudas sociales. Tenemos un tema de salud mental, asociado a cuidadores y cuidadoras, temas de falta de empleabilidad, de falta de desarrollo económico. Estamos apuntando a ojalá llegar con algún programa de ayuda social para nuestros vecinos y vecinas y de esa forma mejorar la cali-

dad de vida”, manifestó el alcalde Flores.

Finalmente, el jefe comunal invitó a la ministra Toro a un conversatorio en la comuna para informar a cuidadoras y cuidadores sobre los beneficios de la Ley de Cuidados.

En el encuentro también estuvieron presentes Víctor Hernández Herrera, director de la DIDECO, y Claudia Pérez Tobar, Encargada del Departamento Social.